

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

JANVIER 2026



La Cantine x La French Tech Nantes lance La Base, un nouveau programme d'accompagnement entrepreneurial.

La Cantine x La French Tech Nantes vient de lancer La Base, un nouveau programme d'accompagnement entrepreneurial destiné aux porteurs de projets en phase d'amorçage. Successeur du dispositif Maia Mater, La Base marque une montée en puissance de l'offre d'accompagnement proposée au sein de l'écosystème nantais, avec 59 projets accompagnés dès son lancement.



Huit semaines d'accompagnement intensif

Pensé comme un premier maillon structurant du parcours entrepreneurial, le programme repose sur 8 semaines d'accompagnement intensif, combinant ateliers collectifs, mentorat et mises en situation concrètes. Au total, 62 coachs, mentors et experts sont mobilisés afin d'aider les porteurs de projets à tester, structurer et faire évoluer leur proposition de valeur.

« *La Base est née de la conviction que l'on ne devrait jamais entreprendre seul, en particulier dans un contexte économique exigeant. Ce programme traduit l'évolution de l'ADN de La Cantine, en plaçant le collectif, l'expérience et le réseau au cœur de l'accompagnement des entrepreneurs* », souligne **Adrien Poggetti**, Directeur de La Cantine x La French Tech Nantes.

Une sélection exigeante et une dotation de 10 000 euros

Parmi les 80 candidatures reçues, 59 projets ont été sélectionnés. Une phase finale, la Golden Week, permettra à dix projets particulièrement avancés de bénéficier d'un accompagnement renforcé et personnalisé, notamment autour de la stratégie et de la préparation au pitch. Une dotation de 10 000 euros sera attribuée au projet désigné « Coup de Cœur ».



... / ...

ZOOM

LA CANTINE X LA FRENCH TECH NANTES

La French Tech Nantes est une association qui agite, accueille et soutient, depuis 2008, l'écosystème de l'innovation et de la tech à Nantes et dans la région.

Sa mission : soutenir le développement des entreprises du territoire et co-construire demain avec et pour les entrepreneurs, les dirigeants et leurs équipes.

La Cantine aime penser et faire différemment, défricher, rassembler, mélanger, s'entraider, grandir et créer de la valeur pour les talents, les entreprises et le territoire.

360 membres

16
partenaires financiers

1,8 M€
de CA

Une mobilisation forte de l'écosystème entrepreneurial

Le programme s'appuie sur l'engagement d'entrepreneurs et d'acteurs reconnus de l'écosystème, parmi lesquels Édouard Dumortier (AlloVoisins), Claire Bretton (Underdog), Johan Ricaut (Shopopop), Katia Tardy (Kignon), Thomas Mathieu (Guest Suite), Emilie Abel (Imagination Machine) ou encore Audrey Brullon (Lamacompta).

« Avec La Base, l'écosystème nantais se mobilise pour permettre à une nouvelle génération d'entrepreneurs de structurer leurs projets et de préparer les réussites économiques de demain », déclare **Thomas Mathieu**, Président de La Cantine x La French Tech Nantes et CEO de Guest Suite.

Soutenu par Nantes Métropole, Crédit Mutuel Loire Atlantique Centre Ouest, AlloVoisins, Guest Suite, le Cabinet Marqué Ouest et Racine Nantes, La Base s'inscrit dans une démarche de développement économique et d'attractivité territoriale, en contribuant au renouvellement du tissu entrepreneurial local et à l'émergence de nouvelles entreprises innovantes.

Agenda : Demo Day

Le programme culminera avec un Demo Day organisé le 9 mars 2026, au cours duquel les 10 projets finalistes de la Golden Week présenteront leur projet devant les acteurs de l'écosystème (financeurs, incubateurs, réseaux d'accompagnement).

Chiffres clés La Base

- > **80** candidatures reçues
- > **59** projets accompagnés
- > **8 semaines** d'accompagnement intensif
- > **62** coachs, mentors et experts mobilisés
- > **10** projets sélectionnés pour la Golden Week
- > 1 dotation « Coup de Cœur » de **10 000 €**

